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内容提要 

1， 咱医院肝移植做的手术量还是挺大的。 

2， 上个月北京一共四十台，咱们这做了二十台。 

3， 具体肝源问题是咱们左右不了的啦，您问我们也没用！ 

4， 但是肝源能不能有，……那谁说了都不算了，也没法说,也没法问了就。肝

源是卫计委的事。 

5， 我们始终做的都不少。 

6， 做移植找朱主任跟孙主任。 

 

电话内容 

调查: 喂您好，（医生：喂！）哎，是友谊医院吗? 

医生：是。 

 

调查: 哎您好，您好，这是肝移植病房啊，我想问您（医生: 对）一下，现在咱

们这个肝移植还可以做吗？还在~ 

医生：你说什么？ 

 

调查：肝移植可以做吗？ 

医生：那我们肝移植科就是做肝移植的啊！ 

 

调查: 噢就做肝移植的喔，我呢是一位大夫噢，我有一个病人哪他肝硬化晚期，

这个想做这个肝移植，我想给他联系一下，看看咱们医院能做吧，因为他建议我

联系这个医院，可能他以前有朋友在这做过。 

医生: 噢噢，们医院是做肝移植的，但是你要说具体的得看咱们病人评估对吧。 

 

调查: 噢对啊！我就说咱们医院现在还做得多吗？我得给他初步了解一下，然后

我呢再跟他讲一下。 

医生：咱咱们医院咱医院肝移植做的手术量还是挺大的。 

 

调查：那个朱教授还在咱们的医院吗？ 

医生：对，在。 

 

调查: 噢～那那那他就挺有名气的，就像咱们现在的肝移植一年能做多少这种肝

移植？ 

医生: 噢～上上个月，上个月北京一共四十台，咱们这做了二十台。 

 

调查: 哦！您说的噢～ 

医生：还是数量挺大的。 

 

调查: 噢那整个那么给你们分得这么多啊，这个国家那个统一分配吧？国家那个



网上。 

医生：不但有那种，亲属的，大妈捐的那种，（调查: 噢～）就是所有都算上。

但是具体肝源问题是咱们左右不了的啦，您问我们也没用！ 

 

调查：哈哈那那您～ 

医生：就这样，虽然说，虽然说肝移植科做肝移植，但是肝源能不能有肝源，能

不能跟咱们匹配，肝源那谁说了都不算了，也没法说也法问了就。 

 

调查：那谁能知道这个这个肝源，都都好像现在掌握不了… 

医生：不知道，在肝源，您说肝源也不是咱们本人咱们医院管的事是吧？这这这

（调查: 那您说那个），这是卫计委的事。 

 

调查: 噢那等肝呢？ 

医生：但是总体的总体做的那个肝移植的手术量我们这儿还挺大的，我要跟你说

的是这个（调查: 噢）那外来肝源的话你去哪个医院都给你保证不了。 

 

调查：就咱们今年做多吧！咱不不说别的，咱们今年做多少，我给他一个交代。 

医生：我们始终做的都不少。 

 

调查：是是，我知道你做的不少，你光你朱教授就将接近两千例了，我今年送病

人他那个有一个留英博士给我说，他～ 

医生：那你不是听说了吗？ 

 

调查: 但是我并不知道你今年做的情况怎样，每年情况不一样啊！ 

医生：随时挂号，随时过来都可以。嗯～找朱主任跟孙主任。那就这样好吧。 

 

调查：噢好啦，那就谢谢您了，噢。好的。 


